



【レクリエーション】

秋と言えば「スポーツの秋！」2グループに分かれ、玉入れなどの対戦形式のレクリエーションを行いました。一定距離から籠にめがけて玉を入れますが、利用者様は身を乗り出して、夢中になっていました。

対戦となると目が一層輝いていました。

グループに分かれた対戦形式のレクリエーション



秋の味覚



利用者様も楽しみにしている季節を味わう昼食

入所棟より

【アクティビティ】  
 ようやく秋の気配が感じられる



ようになつてきました。入所棟では季節に合った塗り絵を楽しめる入所者様が多勢みえます。10月にはハロウインの塗り絵をしていただき、壁に飾ると妖しくも可愛らしい装飾となり入所者様・職員共に好評でした。もうすぐクリスマスがやってきます。クリスマスの飾りもお楽しみに♪

【外出・外泊等の再開】

本年8月、入所者様及び職員に新型コロナウイルス感染症の陽性が確認されましたが、一連の感染は収まりました。現在は段階的に外出・外泊も再開させていただいています。感染対策を継続しながらではありますが、ご家族様が入所者様と楽しい時間をお過ごしいただけるよう努めてまいります。

また、入所者様のリハビリも食堂ホールでの実施を再開させていただきます。広々とした場所でのリハビリに、笑顔で取り組まれています。



食堂ホールでのリハビリ

有料老人ホーム「さくら」

【夏祭り8/11】

1階ロビーにおいて飾り付けをし、夏祭りを演出しました。スクリーンに映



ひと夏の思い出



し出した花火を見ていただき、輪投げやお菓子すくいなどをしていただき、楽しい時間を過ごしていただきました。



【敬老の日9/16】

敬老の日のお祝いとして、入居者様にささやかなプレゼント！  
 これからも健康で元気に過ごしていただきますように！



【じゃんけん大会・職員によるコンサート10/20】

レクリエーション行事として、じゃんけん大会を行いました。商品獲得を目指して、参



加された入居者様は奮闘されていきました。じゃんけんは、手軽に盛り上げられる遊びですので、また開催したいと思えます。

引き続き、さくら職員によるギターの弾き語りを聞いていただき、「ふるさと」などの曲

を一緒に歌いました。毎月行っているレクリエーションのイベントも、ほとんどの入居者様が参加され、ご好評をいただいています。今後ともまごころを持って、イベント活動に取り組んでまいります。

編集後記

「200号発行にあたり」  
 介護老人保健施設トマトは平成5年7月2日に開設され、翌平成6年7月15日に入所者様・ご家族様そして職員の交流を目的にトマト新聞第1号を発行。以来毎月発行し、平成14年11月に第100号を発行しました。近年は年4回発行のため、ようやく第200号発行となりました。今後ともトマト・さくらの様子をお伝えできるよう努めてまいります。編集員一同

